## 新しい年度を迎えるにあたって

校長 木和田 美佐

朝夕の冷え込みはまだあるものの、日中の陽射しの暖かさに春の訪れを感じるようになりました。いよいよ3月ということで、出会いと別れの時期となり、3年生の卒業も間近となりました。この田島中での残り少ない日々を大切に過ごしてほしいと思います。また、1、2年生にとっても進級を控えた大切な時期となります。それぞれ先輩、最上級生になる準備をしてほしいと思います。

さて、11月下旬に保護者の皆様にも御協力いただきました「田島中をよくするアンケート」(学校評価アンケート)の集計結果について御報告いたします。詳細な数値に関しましては、「学校だより」裏面の集計結果を御覧ください。

今年度の成果としましては、「学校生活は楽しく充実している」という項目について、生徒の肯定的な回答が 96.3%、保護者の肯定的な回答が 92.7%と大変高い評価をいただけたことです。その具体的な要因として、「協力性や自主性など能力を高める充実した活動ができている」(生徒の肯定的な回答 96.4%・保護者の肯定的な回答 95.0%)や「学校は、保護者会・授業参観・各種行事等を適切に設けている」(保護者の肯定的な回答 94.0%)が挙げられると考えています。また、田島中生の良さとしてあげたい項目としては、「あいさつや返事をしつかりしている」(生徒の肯定的な回答 97%)、「友達への配慮や思いやりの心をもって、仲良く生活している」(生徒の肯定的な回答 98.5%)が挙げられます。年間を通して「思いやりの心」について話をしてきた身としては、大変嬉しい結果となりました。

次に、来年度に向けて課題としてあげられる項目としては、「学校は、授業を工夫し、生徒一人ひとりの学力を高めようとしている」(生徒の肯定的な回答 91.6%・保護者の肯定的な回答 59.7%)「家庭学習の習慣が身についている」(生徒の肯定的な回答 67.3%・保護者の肯定的な回答 58.9%)があげられます。これらは、生徒と保護者の方々の肯定的な回答に差がみられるものの、中学生として一番大切な取組の一つですので、結果を真摯に受け止め、来年度の教育課程の編成等に生かして参ります。御協力ありがとうございました。また、保護者の皆様の回答数が昨年度よりも上昇したことについてもこの場をお借りして感謝申し上げます。

最後になりますが、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、今年度も本校の教育活動に御理解・御支援いただきましたことを心より感謝申し上げます。来年度は田島中学校創立50周年を迎える記念の年となります。より一層の御支援と御協力をお願い申し上げます。一年間ありがとうございました。

学校の取組をさらに保護者の方々にわかりやすくお伝えするため、来年度は「学校だより」等のデジタル配信を予定しております。登録についてのお願いのお便りを配布しておりますので、御協力をお願いします。地域の皆様には紙面にて引き続き「学校だより」を配布いたしますので、よろしくお願いいたします。

## さいたま市立田島中学校 創立50周年記念事業実行委員会 報告

令和7年2月5日(水)に第3回実行委員会を開催しました。来年度の具体的な行事の日程や実施内容の検討を進めました。来年度の周年行事をとおして、生徒、保護者の方々、地域の皆様の記憶に残る1年にしたいと思います。その都度ご案内を出す予定ですので、ご協力よろしくお願いします。